

Chers Amis,
Monsieur le Maire Honoraire,
Chers collègues du Conseil Municipal
Mesdames, Messieurs,

Je veux tout d'abord vous dire le plaisir et la joie qui sont les miens de vous retrouver aujourd'hui, pour ce moment de convivialité partagée.

Je sais que vous attendez ce rendez-vous avec impatience. Je tiens à vous remercier d'être aujourd'hui présents en nombre.

Cet événement est un moment fort de la vie de notre commune, et c'est pour moi et l'ensemble du Conseil Municipal une grande joie d'y participer.

C'est un événement plein de chaleur humaine qui doit perdurer et qui nous permet de tenir serrés les liens entre les générations.

Cette communauté que nous formons et ce trait d'union entre les différentes générations n'ont pas de prix. Être et vivre ensemble, c'est le fondement même de toute société.

Avant de poursuivre, permettez-moi d'avoir une pensée pour tous ceux que la maladie ou l'impossibilité physique de se déplacer, a empêché d'être parmi nous aujourd'hui.

Ayons aussi une pensée pour tous ceux qui nous ont quittés et dont le souvenir reste encore très présent dans nos mémoires.

Comme il est de coutume, j'aimerais tout d'abord saluer nos doyens et doyennes qui sont parmi nous aujourd'hui : Mme Simon, Mme Aubry, Mme Coulon, Mme Besnard pour les dames ; M. Rouland, M. Lemétayer, M. Letourneux pour les messieurs.

Je sais que vous êtes attentifs et attachés à tout ce qui se fait pour améliorer, défendre et construire votre quotidien dans cette commune d'Andouillé que nous partageons et que nous aimons.

Soyez certains que vos élus travaillent chaque jour et chaque instant pour vous rendre la vie plus facile et améliorer votre quotidien ; pour offrir à toutes les générations les éléments du possible pour un épanouissement personnel, une solidarité intergénérationnelle dans le respect de chacun.

Je tenais notamment à souligner la participation de plusieurs d'entre vous à la dictée organisée le 16 novembre dernier par le CCAS. Cette première action semble avoir été très appréciée. La commission réfléchit donc à vous en proposer d'autres durant l'année 2023.

Vous pouvez toutes et tous vous sentir partie prenante de votre commune, fiers d'être Andolléens.

Comme vous pouvez le constater chaque jour, Andouillé se développe et fortifie son rôle de centralité au sein de son bassin de vie au sud d'Ernée.

Cet ancrage, ce rôle et ce dynamisme d'Andouillé ont conduit les services de l'Etat à retenir notre commune pour y créer dès janvier prochain un espace France Services.

En quelques mots, qu'est-ce qu'un espace France Services : c'est un nouveau service de proximité dans votre mairie, qui facilitera vos démarches du quotidien comme :

- Saisir une pré-demande en ligne pour l'établissement d'une carte d'identité, d'un passeport,
- Faire vos demandes de chèque énergie, de nouvelle carte grise, de renouvellement de permis de conduire
- Accéder plus facilement aux services des Impôts, de la CAF, de la CPAM ou encore de la CARSAT

Un agent sera donc présent, formé pour vous accompagner, vous guider dans toutes ces démarches qui se font désormais par internet.

Donc, pour vous, plus besoin d'aller à Ernée ou Laval, vous aurez accès à ces services dans votre commune.

Mais revenons à cette journée qui est la vôtre.

Pour ne pas être trop long et vous laisser à vos agapes, j'aimerais mettre en avant les chevilles ouvrières de l'organisation de cette journée :

- Tout d'abord la décoration présente sur vos tables et saluer le travail du village des aînés en collaboration avec Claire Housseau de « l'instant d'une déco » et bien évidemment de Myriam
- Les services techniques et administratifs municipaux dans la mise en place de cette salle et la préparation de cette journée,
- André Neveu et son équipe pour la décoration au-dessus de vos têtes,
- Claudine Bridier et sa commission ainsi que tous les membres du CCAS,
- Les élus et leurs conjoints qui vont vous servir.
- Saluer la présence parmi nous de Nelly Hautbois, notre nouvelle directrice générale des services.

Comme chaque année, nous allons aussi essayer de vous faire rire, de vous faire chanter.

Pour cela vous serez accompagnés tout au long de cette journée par Samy et Totof qui sauront, j'en suis sûr, vous entraîner au rythme de l'accordéon, vous faire chanter, vous faire danser.

Tout simplement vous faire passer un agréable moment.

Je vous invite maintenant à lever ensemble le verre de l'amitié !!!

Bon appétit à tous et bonne journée.

Bertrand Lemaitre

Maire

Repas CCAS – décembre 2022